



船引小学校だより

No. 10

発行日 令和6年2月15日(木) 発行責任者 田村市立船引小学校長 佐久間敏晴



【校訓】
 思いやりのある子ども ~ やさしく ~
 よく考えてしっかり学ぶ子ども ~ かしく ~
 進んでからだをきたえる子ども ~ たくましく ~



授業参観・PTA委員会活動

昨年11月下旬予定の第3回授業参観をインフルエンザ罹患者数の増加傾向が見られたことから延期いたしました。この度、保護者様のご理解とご協力をいただきまして、1月16日(火)に無事実施することができました。たくさんの保護者の方にお越しいただき、授業の様子や子どもたちの活動の様子を参観していただくことができました。お忙しい中、ありがとうございました。



子どもたちは、ご家族の方に見ていただけるので、緊張しながらも、いつも以上に張り切って学習しておりました。そのような頑張りの様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

授業参観には、教養委員会主催の教育講演会が開かれました。たむら地方児童発達支援センターの持館純子様「子どもへの接し方～家庭において・学校において～」についてのご講話をいただきました。たくさんの方に聴講していただくことができました。また、厚生委員会の方にはベルマーク仕分け作業をしていただきました。学校・PTAにとっては、どちらも大変有意義な活動です。ありがとうございました。



学校運営協議会

1月16日は、学校運営協議会も並行開催されました。学校運営協議会とは、「①地域住民及び保護者が学校との連携の下、目標を共有し、責任を分かち合い協働して、児童生徒が健やかに育つ風土が醸成されること。②家庭及び地域の教育力を高め、学校と協働実践の下、子どもの生きる力が育成されること。③地域住民及び保護者と学校の信頼関係を深め、地域に開かれた、地域が支え、信頼される学校になること。」の達成を目指して、学校運営への参画と連携強化を図っています。今年度は校長以外に6名の方が委員として年5回の協議会において学校運営に関して意見を述べていただいています。また、先日の授業参観時にその様子を確認された方もいらっしゃると思いますが、全学級の授業参観(年2回)もしていただいています。今月27日(火)に今年度最後の協議会が開催され、学校評価や今年度の学校運営を振り返り、次年度の方針についてご意見を頂戴します。

令和6年度 入学への準備 着々と

2月9日(金)に令和6年度新入学児保護者説明会が開かれました。来年度本校入学予定の児童の保護者の方へ入学前の準備や健康面、入学式、手続き等について各担当より説明させていただきました。また、通学班の確認や学用品を購入していただきました。説明会の際、校長から本校の教育方針について説明し、「家庭との連携が大切であること、学校は地域の方々に支えられ見守られていること、学校はチャレンジと失敗をたくさんできるところであること」などについて話しました。また、同時並行して新入学児の体験入学も実施し、おもちゃを作ったり、校舎内を見学したりしました。食堂に戻って作ったおもちゃで楽しそうに遊ぶ姿が印象的でした。



また、6年生は1月19日(金)に船引中学校へ行き、クラスごとに分かれて、中学校についての説明を受けながら授業の様子や特別教室などを参観してきました。こちらも同時並行して保護者説明会が実施されました。なお、時間にゆとりがある場合は、終了後に部活動の様子なども参観できたそうです。



田村地区教職員研究物展・特選

田村地区教職員の授業等の実践研究を奨励し、研究意欲を高め、教育効果の向上を図ることを目的として、田村地区公立幼稚園・こども園長会、福島県市町村教育委員会連絡協議会田村支部共催、田村地方PTA連合会後援を頂いて「田村地区教職員研究物展」を田村地区小中学校長連絡会が主催して実施しています。

船引小学校は全教員が各研究教科に分かれて、研究授業を相互に参観し、放課後に協議を重ね、研究論文としてまとめて出品しました。今年度は1月18日(木)に審査会が行われ、その成果が認められて「特選」を受賞しました。この成果をさらに子どもたちに還元し、教育効果がより高まる授業実践に努めていきたいと思っております。



お知らせ

本校のホームページで子どもたちの活動の様子をお知らせしています。日々更新しておりますので、是非ご覧ください。

2/15 現在アクセス数
3615322

船引小学校

検索